

Presstext für Rockband „**In Between**“

Januar 2025

"In Between" ist eine Coverrock-Formation aus dem Hegau/ Konstanz die seit 2005 besteht. Der Name steht für die Positionierung zwischen den musikalischen Vorlieben der einzelnen Bandmitglieder. So kommt ein abwechslungsreiches Rockprogramm zustande, das so richtig abgeht.

Bei einem In Between Konzert werden immer ein paar von den Knallern gespielt, die das Publikum von einer Live-Rockband einfach erwartet, aber immer auch einpaar Stücke die man schon lange nicht mehr gehört hat, obwohl sie mal große Hits waren. Die Songauswahl, Spielfreude und Bühnenpräsenz der Band ergeben die richtige Mischung für jede Rockparty.

"In Between" sind: Susan (vocals), Mike (drums, vocals), Winni (keyboards), Andreas (bass), Jochen (guitar, vocals) und Andi (guitar, vocals).